

令和6年能登半島地震の影響について（第三報）

2024年1月5日
サンケン電気株式会社

今回の地震及び地震に伴う様々な影響により被害に遭われた皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

1月1日（月）に発生した石川県能登地方を震源とする地震（令和6年能登半島地震）の影響について第三報として、以下のとおりお知らせします。

震源に近い石川サンケン株式会社の生産拠点（堀松工場、志賀工場、能登工場）における最新の確認状況は次のとおりです。

1. 人的被害について

- ① 従業員等の安否確認を進めていますが、まだ全員の安全が確認できていません。通信インフラが改善していない地区があるため、引き続き最優先で確認を行っています。
- ② 自宅の損壊等により避難している従業員も多数いるため生活物資の支援を行っています。

2. 工場被害について

- ① 建物の倒壊はありませんが、被害状況については継続して調査を進めています。ただし、地震の規模が大きかったことを勘案し、一部の建物に対し専門家による安全確認を行います。
- ② 生産設備について、地震による影響の有無を確認している状況です。一部設備においては修復が必要な箇所も判明しており、引き続き確認を進めていきます。
- ③ 電気の供給について、堀松工場・能登工場は問題ありませんが、志賀工場は停電状態にあり、電力会社と復旧に向けて協議しています。この状況から、志賀工場の被害確認には一定の時間を要する見込みです。

3. 復旧活動について

サンケン電気本社及び他地域の拠点から復旧支援チームを派遣し活動しています。また、1月6日より更に支援チームの増員を行って被害確認を進め、早期復旧に向け対応してまいります。

以上